Gemüse des Jahres 2014

OO Gentise des Jahres 2014

Dis 00 Gentiner

10.Juni 2014

Anläßlich der heurigen Gartenmesse "Blühendes Österreich" in Wels wurde die Smiley-Gurke zum Gemüse des Jahres 2014 gewählt.

Unser Gartenfachberater und Ehrenobmann Josef Lehner hat auch diese Gurken in seinem großen Gemüsegarten ausgepflanzt. Diese Gurken können auch in Ampel-Gefäßen herangezogen werden. Besonders bekömmlich sind sie bis zu einer Länge von 10cm, z.B. zur Jause.





Noch ein Tipp von Josef Lehner:

Tomaten und Erdbeeren können auch in einem platzsparendem Pflanzsack z.B. auf der Terrasse oder dem Balkon gepflanzt werden.